

اختيار انسب أنواع التغذية المرتدة في تدريب بعض مهارات الرمي (الخطف) للمصارعين الأشبال بالمصارعة الرمانية

بحث تجريبي

مقدم

الدكتور لؤي ساطع
مدرس الجامعة المستنصرية
كلية التربية الأساسية

الدكتور علي سلمان عبد الطرقي
أستاذ مساعد
الجامعة المستنصرية
قسم التربية الرياضية
كلية التربية الرياضية

ملخص الحث

التعريف بالبحث:

احتوى البحث على المقدمة وأهمية البحث في المجال الرياضي وأهمية التغذية المرتدة في تدريب مهارات الرمي (الخطف) للأشبال في المصارعة الرومانية كذلك مشكلة البحث وكيفية معالجتها.

أهداف البحث:

- ١- التعرف على اثر التغذية المرتدة في تدريب بعض مهارات الرمي (الخطف) للأشبال في المصارعة الرومانية.
- ٢- التعرف على اثر انسب أنواع التغذية المرتدة في تدريب بعض مهارات الرمي للأشبال في المصارعة الرومانية

مجالات البحث:

- البشري :- (٣٠) مصارع من مصارعي نادي النور الرياضي في بغداد
الزمني :- الفترة من ٢٠٠٥/٢/٢ ————— ٢٠٠٥/٤/٢
المكاني :- قاعة نادي النور الرياضي في ب

THE ABSTRACT

Choose the felicitous of kind feed to training of some throwing hold (snatch) in roman wrestling of juveniles players.

BY

**Dr- ALI SALMAN ABD AL TRFI & Dr – LOUAY SATIA
MOAMMD**

Definition

It includes the introduction and significance of study . it refers to the significance studies in sport field . it points out the significance of the feed back to elevating development of training for Greco – roman style wrestling game.

AIMS

The aims of the study:-

- 1- knowing the the effect of back to training of some throwing hold (snatch) wrestling**
- 2- knowing the effect this kind of feed back to training of some throwing hold (snatch) roman wrestling.**